



Teoría de la Conspiración

Aunque en política no hay coincidencias, ayer se elevó el ánimo presidencial en la conferencia mañanera tras recibir la pregunta: ¿Si la salida de Movimiento Ciudadano del bloque legislativo con los partidos del frente opositor le permitiría adelantar el envío de iniciativas al Congreso? Sin aludir al partido naranja ni el nuevo escenario en el legislativo, con una sonrisa y brillo en los ojos, el presidente López Obrador atajó de inmediato para responder que en febrero (en dos meses) mandaría la iniciativa de la reforma al Poder Judicial Federal, para permitir que por voto directo los jueces y magistrados sean designados.

El mandatario hizo una breve pausa reflexiva y ahondó, pero

antes (de febrero) mandaré la iniciativa para que la Guardia Nacional pase a la administración de la Secretaría de la Defensa Nacional, con la finalidad de dar seguridad a toda la población del país.

El contexto de lo anterior empezó con los jaloneos del PRI, PAN y PRD contra Samuel García y su regreso a la titularidad de la gubernatura neoleonesa, tras renunciar a la candidatura presidencial del MC. Dante Delgado, dueño del partido naranja y viejo lobo de mar en la política, vio la oportunidad para zafarse de los compromisos legislativos con la alianza opositora, que poco le han dejado.

Dante mandó mensajes el miércoles y en la mañanera de

ayer los recibieron de inmediato. Más allá de especulaciones de un acercamiento MC con Morena, es evidente que Alito Cárdenas, dirigente del PRI, la volvió a regar al azucar al PRD y PAN en reventar a Samuel García, sin considerar el factor Movimiento Ciudadano.

Ganón como viejo expriista, Dante esperará, tranquilo, sin prisa, a que se le acerquen de Morena y aliados para "convencerlo" en apoyar las iniciativas del bloque de la 4T y lograr en el Congreso la añorada mayoría calificada para tales cambios constitucionales. ¿Quiénes son los perdedores? Alito y asociados.

Comparta con nosotros su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



Sin ninguna posibilidad de aparecer en las boletas en 2024, Marcelo Ebrard empezó a mandar señales de paz a Morena y visitó a la actual precandidata a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, para dialogar sobre su mandato y darle "consejos". (Foto: Cuartoscuro)